

Bupati Asahan Gowes Sejauh 23 Km

Edward Banjarnahor - BOKING.GO.WEB.ID

Aug 7, 2022 - 14:12



ASAHAN - Menempuh jarak sekira 23 Km, Bupati Asahan bersama dengan OPD dan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus melaksanakan gowes bersama dengan mengambil titik start Rumah Dinas Bupati Asahan, pada hari Minggu pagi, (07/08/2022).

"Kegiatan gowes yang kita lakukan ini merupakan bentuk ajakan Pemerintah Kabupaten Asahan kepada masyarakat Kabupaten Asahan untuk menerapkan hidup sehat dengan bersepeda", hal ini disampaikan Bupati Asahan H. Surya, BSc di Wisata Alam Sureng (WAS) yang menjadi tempat titik peristirahatan rombongan gowes tersebut.

Bupati juga mengatakan, "dengan bersepeda kita telah mengurangi polusi udara dibumi dari kendaraan bermotor. Selain itu bersepeda juga dapat meningkatkan kesehatan fisik dan mental kita diantaranya meningkatkan kekuatan otot, mengontrol berat badan, menjaga kesehatan jantung, menurunkan resiko depresi dan meningkatkan sistem imun tubuh."

Selanjutnya Bupati memghimbau kepada masyarakat Kabupaten Asahan untuk memasang bendera Merah Putih di depan rumah masing-masing sampai tanggal 31 Agustus 2022, ini merupakan bentuk penghormatan kita kepada para pejuang yang telah berkorban jiwa, harta dan tenaga dalam memperjuangan Kemerdekaan Republik Indonesia yang kita cintai ini.

"Tidak berat untuk kita mengibarkan Bendera Merah Putih di rumah kita masing-masing, karena itu merupakan cara kita menghormati perjuangan para pejuang Kemerdekaan Bangsa ini", ucap Bupati sekaligus meninggalkan WAS menuju Rumah Dinas Bupati Asahan titik finis dari gowes tersebut.

Adapun Rute yang dilalui Jalan Rumah Dinas (Start), Jalan Tusam, FL Tobing, Merpati, Sultan Syahril, Sumanteri, Marah Rusli, KH Agus Salim, Imam Bonjol, Pramuka, Panglima Polem, SM. Raja, Kartini, Anoa (Tempat Peristirahatan), Pondok Indah, Ir. Sutami, Jendral Sudirman, Rumah Dinas Bupati Asahan (Finish).

Tampak hadir juga Direktur RSUD. Abd. Manan Simatupang, Camat Kota Kisaran Timur, Lurah Sei Rengas dan Kepala Lingkungan se-Kelurahan Sei Rengas. Edward Banjarnahor